

20.07

Abgeordnete Mag. Sibylle Hamann (Grüne): Liebe Kolleginnen und Kollegen! Wissen Sie, was mir als Erstes zum Thema Coronafetischismus einfällt? – Die Dauervorträge und die Taferln des Kollegen Hauser. *(Heiterkeit und Beifall bei den Grünen sowie bei Abgeordneten der ÖVP. – Zwischenruf des Abg. Hauser.)*

Ich frage mich langsam, womit Sie sich beschäftigen werden, wenn es Corona nicht mehr gibt. *(Ruf bei der ÖVP: Ausländer!)* – Mit Ausländern, stimmt, genau! *(Abg. Steinacker: Mit Entwurmungsmittel!)*

Ganz kurz zum Antrag: Es gibt Förderstunden in der Schule, wenn diese notwendig sind. Es gibt gesundheitspolitische Maßnahmen in der Schule, wenn diese notwendig sind. Das eine mit dem anderen aufzurechnen macht überhaupt keinen Sinn, daher lehnen wir diesen Antrag ab. Wir hoffen, dass diese Debatten in Endlosschleife nicht mehr endlos weitergehen. – Danke schön. *(Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.)*

20.08

Präsidentin Doris Bures: Nun hat sich Herr Abgeordneter Nico Marchetti zu Wort gemeldet. – Bitte.